

# 防災通信



No.1  
R7.4.25  
文責:酒井

## 令和7年度 球磨清流学園は「防災教育」に力を入れて取り組みます！

令和6年度から球磨清流学園は、熊本県教育委員会指定の「防災教育研究推進校」として取組を進めてきました。2年目となる今年度は、11月に研究発表会を行います。防災について子供たちが学んでいく様子をこの通信を通してお知らせしていきますので、ぜひ、ご家庭でも話題にしていただき、みんなで防災についての意識を高めていけたら嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

### 11月21日(金)防災教育研究発表会

【午前】例年12月に行われていた「球磨村防災学習」の取組を行います。

【午後】それぞれの学年で公開授業を行います。



たくさんの方の御参観をお待ちしています！



#### 4月15日(火) 「防災ブロック会議」

毎年行われている村民防災会議に本校職員も参加させていただきました。その様子を、次の日に全校児童生徒に伝え、防災への意識をみんなで高めました。

#### 4月16日(水)「地区児童生徒会」

球磨村で作成されている「球磨村総合防災マップ」を使い、地区ごとに分かれて自分が住んでいる場所の状況を確認しました。



#### 4月16日(水)「防災学習の日」

熊本地震本震発生から9年目となるこの日は、熊本地震について学び、子供たちが自主的に避難するための避難経路の確認を行いました。

## 連絡

○5月11日(日)は「全村民が避難について考える日」です。「自分が住んでいる地区で取組が行われる場合は、ぜひ参加をしてほしい。」と子供たちに話しています。実際に体験することは貴重な学びとなります。ご協力よろしくお願ひいたします。